

Polsek Cugenang Gelar Patroli Intensif, Wujudkan Keamanan Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 13, 2024 - 00:08



Polsek cugenang Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polres Cianjur Polda Jabar, petugas melaksanakan patroli intensif pada Sabtu (13/07). Patroli yang dipimpin oleh Aipda Agus Sulaeman dan Briptu Ray Mizar ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat setempat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, Kopol Tedi Setiadi, S.IP., menegaskan pentingnya kegiatan patroli rutin dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah tersebut. "Patroli ini merupakan upaya preventif kami dalam mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas. Kehadiran polisi di tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan menumbuhkan kepercayaan publik terhadap aparat kepolisian," ujar Kopol Tedi Setiadi.

Dalam pelaksanaan patroli, Aipda Agus Sulaeman menyampaikan bahwa kegiatan ini melibatkan pemeriksaan di beberapa titik rawan serta dialog dengan warga untuk menyerap aspirasi dan keluhan terkait keamanan. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan patroli dan siap siaga dalam menanggapi setiap laporan dari masyarakat. Kerja sama antara polisi dan warga sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," jelas Aipda Agus Sulaeman.

Briptu Ray Mizar menambahkan, patroli ini juga menjadi sarana edukasi bagi masyarakat mengenai pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami selalu mengajak warga untuk tidak segan melapor jika melihat atau mengalami kejadian yang mencurigakan. Sinergi antara polisi dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan keamanan yang berkelanjutan," tutup Briptu Ray Mizar.

Patroli yang dilaksanakan pada hari ini mendapat sambutan positif dari warga sekitar. Masyarakat merasa lebih tenang dengan hadirnya petugas kepolisian yang rutin mengawasi lingkungan mereka. Kegiatan patroli ini diharapkan dapat terus berlangsung dan semakin meningkatkan kualitas keamanan di wilayah hukum Polsek Cugenang.